

「就活がきっかけで！」

(名 前) 伊藤 鈴華 さん

(住まい) 東近江市八日市地区

(仕 事) 会社員

(前住所地) 愛知県弥富市



1. 移住したきっかけを教えてください。

大学卒業を機に実家から独立するつもりでしたので、就活をする中でいろいろな地域の会社を企業研究し訪問しました。その中でこの会社（東近江市愛東地区）とこの生活環境がとても気に入りました。スーパーなど、買い物するところもたくさんあり住みやすく生活しやすい地域です。実家からも丁度良い距離感だったこともあり、初めての一人暮らしの環境が整っていました。交通の便がいいので月1回くらいは実家に帰っています。

2. 移住して楽しいことを教えてください。

お祭りなどのイベントがたくさんあり、本町パサージュなどに行くのが好きなのでそういった機会を楽しんでいます。大阪や京都にも近いので休みの日にはライブに行くことも良くありますし、緑が多くてキャンプなどのアウトドア活動も楽しめるのが、この地域の魅力です。また、職場の仲間と金曜日には飲みに行ったりして会社にもなじむことができ楽しく過ごしています。

3. 移住して困ったことを教えてください。

一人暮らしを甘く見ていたことですね。なんでも自分でしなくてはいけないことがこんなに大変だとは思いませんでした。こちらに来て緑が多くて自然豊かなのはよかったです。虫がたくさんいるのでびっくりしました。それと地域との関わりをどのようにしていけばいいのか私にはちょっとした悩みです。

4. 今後の目標は

平成30年に入社し現場を経験した後、生産管理などの事務職になり仕事にも慣れ、少しずつ余裕が出てきたところなので将来については、まだ具体的に考えていません。

とにかく今を大切に楽しみたいと思っているのでまず市内を探検してみたいです。話には聞いたことがあるのですが、行ったことがないところがたくさんあるので地域を知りたいと思います。

5. 移住を考えている方へひとことお願いします。

私の場合、就活を通して会社を知り、この地域を知って移住することになりましたが、仕事は重要なポイントになると思います。仕事のことをしっかり見極めることを大切にしてください。それと運転免許はとっておいたほうがいいです。車が必需品になります。私も就職が決まってから免許を取りに行き、現在は車通勤をしています。